



Presse-Information
BMW Motorrad Motorsport
3. September 2018

BMW Racer Michal Filla feiert Titelgewinn in der Alpe Adria Road Racing Championship.

- **Michal Filla ist vorzeitig Champion der Superstock-Klasse der AARR.**
- **Doppelsieg für Karel Hanika in den AARR-Superbike-Rennen auf dem Red Bull Ring.**
- **Podiumsplatzierungen für Ondrej Jezek, Dominik Juda und Arnaud Friedrich.**

München. Der dritte Titelgewinn 2018 für die BMW Motorrad Motorsport Familie ist perfekt: Michal Filla (CZE) krönte sich vorzeitig zum Meister in der Superstock-Klasse der Alpe Adria Road Racing Championship (AARR STK). Filla holte auf dem Red Bull Ring (AUT) einen Sieg und einen zweiten Platz. In der Superbike-Klasse (AARR SBK) feierte Karel Hanika (CZE) einen Doppelsieg. Zudem sicherten sich Ondrej Jezek (CZE), Dominik Juda (CZE) und Arnaud Friedrich (GER) in den Rennen auf dem Red Bull Ring Podiumsplatzierungen.

Alpe Adria Road Racing Championship auf dem Red Bull Ring, Österreich.

Der Titelgewinn für Michal Filla (CZE) in der Superstock-Klasse der Alpe Adria Road Racing Championship (AARR STK) war nur eine Frage der Zeit. Der Pilot aus dem Team BMW Sikora Motorsport reiste mit großem Vorsprung zur vorletzten Saisonveranstaltung auf dem Red Bull Ring (AUT).

Filla machte im ersten der beiden Läufe am Samstag bereits alles klar – er feierte seinen neunten Sieg im neunten Saisonrennen und krönte sich mit diesem Erfolg vorzeitig zum Champion. Platz zwei auf dem Podium ging an Dominik Juda (CZE) aus dem TME racing team.

In Lauf zwei am Sonntag musste sich der frisch gebackene Champion Filla erstmals



in dieser Saison geschlagen geben, wenn auch nur knapp. Er belegte den zweiten Platz, nur 0,243 Sekunden hinter Sieger Adrian Pasek (POL / Yamaha). Arnaud Friedrich (GER / Team LRP Poland) fuhr als Dritter ebenfalls auf das Podium.

In der Superbike-Klasse (AARR SBK) ging das Mercury Racing Team wieder an den Start, nachdem es zuletzt Rennen wegen gleichzeitiger Auftritte in der FIM Endurance World Championship (FIM EWC) verpasst hatte. Und das Team trumpfte gleich wieder auf: Karel Hanika (CZE) fuhr mit seiner BMW S 1000 RR einen Doppelsieg ein. Sein Mannschaftskollege Ondrej Jezek (CZE) beendete das erste Rennen als Dritter auf dem Podium, in Lauf zwei wurde er Vierter.

MFJ Superbike All Japan Road Race Championship in Autopolis, Japan.

Die MFJ Superbike All Japan Road Race Championship (MFJ) gastierte am Wochenende in Autopolis (JPN). Dabei beendete BMW Fahrer Tomoya Hoshino (JPN) aus dem Team Tone RT Syncedge 4113 das Rennen der Klasse JSB1000 auf dem 19. Rang.

Pressekontakt.

BMW Sportkommunikation

Matthias Schepke

Tel.: +49 (0)151 601 90450

E-Mail: matthias.schepke@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorrad-motorsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport